

Recherches sociographiques



Notices biographiques

Volume 35, numéro 2, 1994

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/056860ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/056860ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Département de sociologie, Faculté des sciences sociales, Université Laval

ISSN

0034-1282 (imprimé)

1705-6225 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

(1994). Notices biographiques. *Recherches sociographiques*, 35(2), 177–177.
<https://doi.org/10.7202/056860ar>

NOTICES BIOGRAPHIQUES

Jean-Paul Baillargeon est chercheur au Centre d'études sur les médias à l'INRS-IQRC. Il a collaboré avec Simon Langlois à *La société québécoise en tendances : 1960-1990* (IQRC, 1990). Depuis quelques années, il se consacre surtout à l'étude des pratiques culturelles, notamment à l'usage de la télévision et du livre.

Raymonde Boisvert est étudiante au doctorat à l'École de criminologie de l'Université de Montréal et assistante de recherche au Centre international de criminologie comparée (CICC) de l'Université de Montréal. Elle collabore actuellement à une recherche portant sur les homicides et est chargée de cours à l'École de criminologie.

Maurice Cusson est professeur et directeur à l'École de criminologie de l'Université de Montréal et chercheur au Centre international de criminologie comparée (CICC). Il a publié notamment : *Délinquants pourquoi?* (Bibliothèque Québécoise), *Le contrôle social du crime* (PUF) et *Croissance et décroissance du crime* (PUF).

Roger Levasseur est professeur titulaire de sociologie à l'Université du Québec à Trois-Rivières et membre du Centre interuniversitaire d'études québécoises (CIEQ). Il conduit des études de sociologie historique sur la sociabilité, les associations et les mouvements sociaux, notamment le mouvement des caisses Desjardins.

Pierre Paillé est professeur à la Faculté d'éducation de l'Université de Sherbrooke; ses recherches portent sur l'anthropologie de l'éducation, les méthodes de recherche et en particulier l'analyse qualitative.

Yvon Rousseau est chercheur associé au Centre interuniversitaire d'études québécoises (CIEQ) à l'Université du Québec à Trois-Rivières. Il y mène des travaux dans une perspective de sociologie historique sur les mouvements sociaux et les grandes organisations, en particulier les associations, les coopératives et le mouvement Desjardins.